

AUTOUR DE L'AÉROPORT Des loisirs pour tous

Les clubs proposent un large choix d'activités à destination de tous les publics.

«L'avion est accessible à tout le monde. Il suffit de venir une fois, un week end, à l'aéroport de Périgueux Bassillac pour s'en rendre compte et découvrir la diversité des activités proposées» remarque Gaël Pouyadou, président de l'Association des Usagers, structure créée en février 2015. «Nous avons plus de 200 adhérents et ces clubs attirent en moyenne 1500 amateurs, ce qui totalise plus de 2000 heures par an. Il y a une vie intense autour de l'aéroport» poursuit, le vice-président Pierre Cassang. Les deux hommes sont enthousiastes et encouragent les indécis et les nouveaux à se lancer. «Nous sommes là pour accueillir et renseigner. L'aéronautique fait toujours rêver et nous avons la chance à l'aéroport de proposer de nombreux loisirs».

Activités variées

Il y a tout d'abord le club de vol à voile. «Il existe depuis plus de cinquante ans et permet par exemple de pratiquer le planeur, de découvrir les paysages. Des baptêmes sont régulièrement proposés. Plus de six cents ont été réalisés l'an dernier» détaillent Gaël Pouyadou et Pierre Cassang. Ensuite, l'Association Sportive Aéronautique de Périgueux (ASAP), propose d'apprendre à piloter. «L'instructeur s'adresse aux adolescents, aux adultes. Ils pourront passer un brevet de pilote privé. Le club propose aussi aux amateurs de faire des baptêmes». Le Centre Pédagogique Aéronautique propose aux enfants scolarisés de voler (+ de 500 en 2014). Le club ULM de Périgueux (CUP) initie au pilotage à différents niveaux. «Il propose le pendulaire (chariot avec aile), les trois axes (petit avion) ou l'autogyre (petit hélicoptère)». Par ailleurs, plusieurs propriétaires font voler des avions anciens. «Grâce à l'association Hiram aviation et Les Ailes Prétochoriennes les Périgourdins peuvent voir dans le ciel un biplan et des avions de chasse des années quarante (Stearman), un north american T6». L'aéroport abrite aussi un club d'aéromodélisme. «Près de soixante-dix passionnés fabriquent des maquettes pour les faire voler». L'atelier de maintenance aéronautique European Aircraft Maintenance (EAM24) dispose pour sa part «d'un espace pour entretenir et réparer sur place, ce qui est appréciable de tous les clubs». Enfin, le paramoteur permet depuis juin, de «pratiquer du vol à voile avec moteur léger». C'est dire si l'activité est permanente à l'aéroport de Périgueux Bassillac et que les rêves, passions, rencontres et échanges que l'aéronautique suscite ici offrent un horizon de haut vol.

Association des usagers U A P B
Gaël Pouyadou Président 06 64 87 65 12
Pierre Cassang Vice-président 06 59 31 18 82
asso.UAPB@gmail.com



Le club de vol à voile organise régulièrement des baptêmes



Théo Sees, vice-champion de France junior en modélisme s'entraîne à Bassillac.



Le club ULM propose le pilotage à différents niveaux



L'atelier de maintenance est un atout pour tous les clubs



L'ASAP permet de survoler la Dordogne, d'apprendre à piloter



Les avions anciens sont très présents